

Le chef du gouvernement hongrois Viktor Orbán compte parmi les rares dirigeants de ce monde à avoir participé à la cérémonie d'investiture de Jair Bolsonaro, qui a pris ses fonctions de président du Brésil au 1er janvier.

C'est depuis la capitale brésilienne, Brasília, que Viktor Orbán a adressé ses vœux de bonne année à la Hongrie (« Boldog új évet, Magyarország »), peu après minuit le 1er janvier . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)